

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te
avergüences
de dar
TESTIMONIO
de nuestro
Señor.
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 6 de Enero del 2002 - Nº 307

MIS  DÍAS

Salmo 39:4

No te pares, mi reloj,

No dejes tu sonar

Recordándome el valor

Que me trae tu tic-tac.

Cada segundo que pasa

Me acercas al tiempo final.

No te pares mi reloj,

No me dejes de avisar,

Que viene el tren de la noche

Y hacia lo eterno volar.

No te pares mi reloj,

No te pares mi reloj,
No me dejes de contar
Que los días de mi vida
Como la niebla se van.
Sigue contando mis horas
Con tu rápido tic-tac.
No te pares mi reloj,
Que es tu misión nada mas.
Recordándome en tu marcha
Que como vienes te vas.
Que mi tiempo son segundos,
Y que debo recordar,
Que soy viajero en el mundo,
Estación de vanidad.

Enséñame a caminar,
Escuchando tus avisos
En tu discreto tic-tac,
Para que esté preparado
A tu campana final.
Relojero de mi tiempo,
Enséñame en tu tic-tac,
Que está en tus manos mis días
De aquí a tu eternidad.
¡Mi Divino Relojero
En tu tiempo quiero entrar!

MANUEL SALVADOR

Enero 2002



FIESTA DE NAVIDAD

Nuestra fiesta de Navidad fue todo un éxito de parte de nuestros niños y jóvenes. La fiesta fue un culto de acción de gracias que nos vino envuelto en la inocencia de los niños, expresada en sus canciones y mimos. Nuestros jóvenes pusieron una obra en escena con un mensaje que hizo explotar a todos los asistentes en un fuerte y sonoro aplauso muy prolongado. La fiesta estuvo muy bien dirigida y coordinada, y tanto el grupo de alabanza como otros hermanos, nos ofrecieron un verdadero recital de himnos y canciones al Señor, los cuales nos reconfortaron de una manera muy grande. Desde esta pagina deseamos dar las gracias a todos los que intervinieron y a los que organizaron la fiesta de nuestro 25 de diciembre. ¡Hasta el año que viene si Dios lo quiere!

CENA FIN DE AÑO

“Comían juntos con alegría y sencillez de corazón” Hechos 2:46

Este texto presidió y se vivió en la cena de fin de año, dentro de una atmósfera espiritual y fraternal maravillosa. Cerca de cien personas entre creyentes y familiares nos reunimos esa ultima noche del año para estar juntos, cenar y después darle al Señor un culto de acción de Gracias por todo lo que hizo en el año que pasó, encomendándonos a su divina gracia para el nuevo año. Destacar el menú que nos prepararon nuestras hermanas de la Unión Femenina, por su cantidad, calidad y exquisitez. Y sobre todo con el amor que lo sirvieron los hermanos. Desde aquí damos las gracias a los hermanos/as que hicieron posible una noche como la que pudimos disfrutar en abundancia de todo lo bueno, y en especial del amor y buen servicio que prestaron a los santos. ¡Muchas gracias hermanas/os por todo y que el Señor os bendiga!

PRESENTACION

El domingo 23 de diciembre fue presentada al Señor la pequeña Sara Espino Vaquero, hija que el Señor les ha dado a nuestros hermanos Jose Antonio y Maika. Por tal motivo nuestro pastor ocupó el tiempo de la predicación en explicar a los amigos y familiares que vinieron a la iglesia, sobre el significado del acto para los cristianos, según la enseñanza evangélica. Después de la predicación, la pequeña fue presentada al Señor, y sus padres levantaron oraciones por ella en acción de gracias a Dios. Os deseamos las mas ricas bendiciones de parte de Dios para la pequeña y para toda la familia.

VISITA

El pasado domingo 16 de diciembre, de nuevo nos visitaba la Coral Unida de Sevilla. Los cuales nos trajeron 5 himnos maravillosos, muy a tono con nuestras fiestas navideñas. Se despedían con el clásico himno de “Noche de Paz” que cantó toda la iglesia conjuntamente. Fue una mañana llena de inmenso gozo.

“HEMOS VISTO A DIOS REIR”

Así se expresaban nuestros hermanos que el domingo 16 de diciembre se desplazaban a 900 Kms. de Sevilla para llevar una gran furgoneta llena de regalos navideños para los niños del “Refugio del Alba” en Portugal, con los que pudieron pasar una noche y comer con ellos, pudiendo ser testigos de la alegría que expresaban sus rostros y el calor de sus manos,

tomando la de nuestros hermanos Juan Rubio, Paco Valdevira y Vicente Ruiz, a quienes los niños llamaban “los abuelitos de España”. Y es que cuando los niños lo dicen es que lo sienten y cuando ríen es que Dios ríe en ellos. ¡Ojalá si todos buscáramos hacer reír a Dios en cada niño que llora!

FUE INGRESADO

Paco López fue ingresado el sábado 15 de diciembre con un cólico nefrítico en el Hospital Universitario de Sevilla. Nuestro hermano se disponía a salir con su furgoneta para Portugal para llevar alimentos al “Refugio del Alba”, cuando se sintió muy mal y tuvo que ser llevado en ambulancia a urgencias quedando ingresado. Por esta causa nuestro hermano Paco Valdevira tuvo que tomar su lugar para llevar la ayuda. Gracias a Dios nuestro hermano Paco ha mejorado por las oraciones de los santos y la ayuda a los niños llegó a su destino con la dirección y bendición del Señor.

CAMPAÑA DE NAVIDAD 2001

En solo tres semanas las iglesias evangélicas de Cádiz y Sevilla pudimos levantar una ayuda de 20.000 kilos de comida para tres orfanatos en Portugal, organizado por “El Refugio del Alba”, donde los hermanos de nuestra iglesia hicieron llegar una gran furgoneta y un camión trailer, cuyo transportista y amigo se ofreció gratuitamente poniendo su camión y llevándolo a su destino, por lo que estamos completamente seguros de que ese favor que ha hecho a estos niños no quedará sin recompensa. La ayuda fue repartida de la siguiente manera: 80 niños en el hogar de Oporto, 20 niños en el hogar de Aveiro, 13 niños del Refugio del Alba y también para 30 familias de refugiados africanos en Lisboa, que viven en una situación bastante precaria. Dios nos dice en su Palabra que El nos da las gracias cuando nos acordamos de los pobres y compartimos con ellos lo que recibimos del Señor. Es cosa maravillosa decir que en esta campaña no solo dieron los evangélicos, sino que también aportaron amigos y familiares. Tanto a unos como a otros darles las gracias por toda la ayuda prestada. Dios os bendiga a todos.

EXPOSICION DORCAS

Como todos los años, y en fechas próximas a las navidades, nuestra Unión Femenina, el domingo 16 de diciembre pusieron su ya conocida “Exposición Dorcas” y que trata de un puesto de manualidades que hacen nuestras mujeres para venderlos y para invertirlo en ayuda para los necesitados de nuestra iglesia y para los de fuera. Este año lo han dado íntegramente para “El refugio del Alba”. Les damos nuestra gratitud a nuestras hermanas por la labor social que realizan y por su constante preocupación por los necesitados. Gracias hermanas.

ORACION

Todos los creyentes tenemos necesidad de las oraciones de los que formamos el cuerpo de Cristo. Cada miembro de este cuerpo esta en un mundo que nos pone a prueba de muchas formas y por doquier oímos el gemido de muchos hermanos que sufren de dolencias físicas y espirituales, pues nadie escapa a las pruebas de la vida. De algunos sabemos mas, de otros menos, y de otros no sabemos nada porque llevan su dolencia en silencio, pero la verdad es que nadie escapa a las duras pruebas de las que somos muchas veces acosados. Es por esto que debemos levantar murallas de oraciones y ruegos por nuestras familias espirituales y recordarlos en nuestras mas intimas y secretas oraciones al Señor: Concha Franco, Antonio Gil, Maika Vaquero, Carmen Cabezas, Santos Holgueras, David Ruiz, son entre otros, algunos de nuestros hermanos que necesitan de nuestras súplicas.



IR AL PRINCIPIO